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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
          ＮｏＮｏＮｏＮｏ１１１１    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 ８月 ４日   １９：００   ～ ２０：３０   

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    霧島総合支所２階会議室 参加人数参加人数参加人数参加人数    １７人      

細山田 為重、仮屋 国治、徳田 拡志、西村 新一郎、前島 広紀、 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（    ２２２２    班班班班    ））））    厚地 覺、常盤 信一、久保 史郎 

班長 （ 仮屋 国治    ） 副班長 （ 細山田 為重） 

総 務 常 任 委 員 会 （  徳田 拡志        ） 

環境福祉常任委員会 （  常盤 信一        ） 

産業教育常任委員会 （  前島 広紀        ） 

建設水道常任委員会 （  厚地  覺        ） 

委員会報告者 

 

予 算 常 任 委 員 会 （  久保 史郎        ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（ 常盤 信一    ）  

・報告会は、市民にとって議員の皆さんに直接お話できる、良い制度である。 

 議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    
 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆個々の議員の賛否の確認ができる仕組みを作ってほしい。    

⇒⇒⇒⇒前回前回前回前回のののの第第第第1111回議会回議会回議会回議会報告会報告会報告会報告会でででで国分地区国分地区国分地区国分地区からもからもからもからも要望要望要望要望がががが出出出出されされされされ、、、、6666月月月月6666日日日日のののの議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会

でででで協議協議協議協議しししし、、、、賛否賛否賛否賛否をををを公表公表公表公表しているしているしているしている他市他市他市他市のののの状況状況状況状況をををを研究研究研究研究しししし、、、、12121212月議会月議会月議会月議会までにまでにまでにまでに結論結論結論結論をををを出出出出すことすことすことすこと    

になっているになっているになっているになっている。。。。    

    

◆委員会議事録について、インターネットでの閲覧ができるようにできないか。 

⇒⇒⇒⇒今後今後今後今後、、、、議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会でででで協議協議協議協議していきたいしていきたいしていきたいしていきたい。。。。    

    

◆大規模養豚場建設予定地問題での三者協議で、一方的で不納得。文書の送付で再考 

要請の文章を送付したが、回答がないのはなぜか。 

⇒⇒⇒⇒現在現在現在現在、、、、回答回答回答回答のののの準備準備準備準備をしているとのことをしているとのことをしているとのことをしているとのこと。。。。    

    

◆上記の件で、事業者からの申し入れ文章は6月15日であり、住民への通知は7月 

8日で、なぜ時間を要したのか。 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

⇒⇒⇒⇒決裁決裁決裁決裁にににに時間時間時間時間をををを要要要要したとのことでしたとのことでしたとのことでしたとのことで、、、、他意他意他意他意はははは無無無無かったとのことであったかったとのことであったかったとのことであったかったとのことであった。。。。    
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◆大規模養豚場建設反対の陳情は継続になっているが、今の委員会の方々がよくわか 

っておられるので、9月議会で採決していただきたい。 

⇒⇒⇒⇒9999月議会月議会月議会月議会でででで判断判断判断判断できるようにできるようにできるようにできるように調査研究調査研究調査研究調査研究しようとしようとしようとしようと努力努力努力努力しているしているしているしている。。。。    

    

◆昨日、ＫＹＴテレビで福島から来訪した子ども達を案内した方が、元霧島町の観光 

課長さんで、霧島市の紹介をされていたが、何でか調べていただきたい。 

⇒⇒⇒⇒持持持持ちちちち帰帰帰帰ってってってって確認確認確認確認させていただきたいさせていただきたいさせていただきたいさせていただきたい。。。。    

    

◆大規模養豚場建設問題の環境福祉常任委員会の報告で、農政部の見解がメリット、デ

メリットとして載るのか。 

⇒⇒⇒⇒委員会委員会委員会委員会のののの審査審査審査審査でででで執行部執行部執行部執行部のののの答弁答弁答弁答弁のののの経過経過経過経過をををを載載載載せてものでありせてものでありせてものでありせてものであり、、、、記載記載記載記載のののの仕方仕方仕方仕方についてはについてはについてはについては、、、、    

検討検討検討検討するするするする。。。。    

    

◆特殊地下壕対策とあるが、これはどこにあるのか。 

⇒⇒⇒⇒霧島霧島霧島霧島にににに２２２２箇所箇所箇所箇所あるあるあるある。。。。場所場所場所場所についてはについてはについてはについては、、、、後後後後ほどおほどおほどおほどお知知知知らせするらせするらせするらせする。。。。    

 


